



Heilende universelle Lebensenergie für Dich und Dein Tier

Neben der Tierkommunikation biete ich unter anderem auch energetische Heilbehandlungen an. Was ich dabei mache und wo man diese einsetzen kann, möchte ich Dir in ein paar Zeilen erklären.

Bei der Energiearbeit stelle ich Kontakt zur universellen Energiequelle her. Ebenso wie bei meiner Arbeit als Tierkommunikatorin funktioniert diese Heilungsmethode über Distanz. Du kannst es Dir vorstellen, als wäre ich eine „Durchleiterin“ für die universelle Energie. Sie wirkt dort wo sie benötigt wird.

Für die universelle Energie gibt es verschiedene Anwendungsmöglichkeiten. Zum einen kann sie heilend, schmerzlindernd und unterstützend wirken. Ebenso kann sie Kraft geben, für spezielle Themen oder Aufgaben die Dir und Deinem Tier bevorstehen.

Bei der Suche nach vermissten Tieren, welche z.B. an einem Schock leiden, kann ich über diese Methode den Schock behandeln, somit das Tier stärken und im besten Fall den Schock auflösen.

Auch bei der Traumarbeit und bei Ängsten wende ich erfolgreich energetische Heilbehandlungen an.

Bei Heilbehandlungen dieser Art arbeite ich in der Regel von Zuhause. Wie oben beschrieben leite ich die Energie zu ihrem Empfänger. Dort wird sie wirken, wo und wie sie gebraucht wird.

Natürlich ersetzt eine Energiebehandlung keinen Arztbesuch, dennoch kann sie unterstützend und heilend wirken.

*Kosten pro Behandlung: 25,00 €
(für Tierheime & Tierschutzvereine
kostenlos)*

